
Compte-Rendu 

Conseil d’administration extraordinaire 21 juillet 2024 
 

 

Ce CA a pour vocation principal de préparer l’Assemblée Générale de la FFTM qui a lieu le 14 

septembre à Anse. 

 

Présents :  

 

Shaka 

Ikorih 

Barbecue 

Puech 

Romano 

Davax 

Armando 

 

Absents :  

 

Amandil 

 

Excusés : 

 

Tordek 

Coco 

Asdru 

 

 

Décision urgente antérieure au CA, validée sur Discord sur le budget 2024 :  

 

 

A début de l’été, à la fin de la phase de Qualification Solo, la FFTM dispose de 3200€ de budget 

excédentaire sur le compte, excédent normal vu qu’aucun gros investissement n’a été réalisé dans 

l’année et ce malgré les investissements en table physiques à Nantes et Orléans. 

 

Fruit du travail de plusieurs personnes à différents niveau de l'Association. 

 

Voici la répartition proposée par le Président, sous contrôle du Trésorier :  

 

- 500€ de sécurité budgétaire + les qqes dépenses de fin d'année, notamment la finale des 

champions. 

 

- 400€ de plus sur le livret dit "Achat réservatif des places pour les évènements internationaux 

par la fédé". 

 

Pour l'instant, il y a déjà 600€ sur ce compte. Le but est à terme de pouvoir acheter 12 places de WTC 

à 300€. ^^' Mais déjà avec 1000 boules, on peut sécuriser les places Ardacon (9X120€) ou les places 

NC (6X100€) quand elle se présentent. 

 

- 2300€ d'investissement : 

 

Maintenant qu'on y voit plus clair sur le format Nations Cup, on propose principalement de continuer 

à étoffer notre stock de tables de jeux pour continuer de rendre la fédération autonome sur les tables 

et les tournois qu'elle organise. 

 



Le but sera de permettre de répondre à un cahier des charges de tables type Nations Cup : Nos 12 

tables type WTC seront réutilisables mais elles sont stéréotypées et toute sur le même modèle. 

L'objectif est de pouvoir compléter ce stock pour pouvoir produire 18 tables au format Nations Cup 

(avec diversité de charge et de nature de décors sur les travées). 

 

Les 2300€ inclueront donc :  

- Print 3D (env. 1500€) 

- Accessoires néoprene pour faire notamment des rivières modulables sur les tables (env. 

250€) 

- Matériel de peinture pour Coco qui a de nouveau accepter de nous faire une commande à 

l'oeil (Env. 300€) 

- 6 Tapis Neoprene pour finir de compléter le stock fédé (300€) 

  

 

Avec cet investissement, la fédé sera quasi autonome sur les 2 types de tournois et nous pourront 

nous pencher l'an prochain sur d'autres formes d'investissement ou de dépense de soutien à la 

communauté, en réduisant l'investissement décor/tables à 1000€ max. 

 

Nous serons aussi libérés des investissements en table physique, donc nous pourrons faire diminuer 

légèrement le cout des tournois de Qualification. 

 

 

Pour : Shaka, Ikorih, Barbecue, Puech, Amandil, Romano, Davax, Armando, Asdru 

Contre : Personne 

Abstention : Tordek 

Non exprimé : Coco  

 

 

 

Ordre du jour 

 

 

Présentation de l’état actuel d’avancement des dossiers : 

 

• Traductions 

 

- Groupe traduction en veille en attendant la FAQ d’août et le Supplément Arnor 

- Projet Guerre de l’Anneau : A faire après les mises à jour ci-dessus. Contacte avec un groupe 

anglais OK pour nous passer leur fichier. Il faudra une grosse équipe dessus. 

 

• Vie compétitive 

 

- Qualif suit son cours (Tumultueuse pour certaines ; difficulté de s’organiser avec les italiens 

mais les choses avancent) 

- Commission Qualification 2025 se tient jeudi soir 

 

• Trésorerie : Goodies et matériel 

 



- Lancement du projet dés Fédé 

- Budget de l’année à l’équilibre malgré des investissements (tables dans les villes) – Quelques 

dépenses en plus mais quelques rentrées d’argent en plus également 

- Investissement table FFTM (+ 6 tables) en bonne voie 

- Retour sur les partenariats 

- Point adhésion : Ca progresse de mois en mois, bien que toujours lié à des ristournes sur les 

évènements pour la plupart. 

 

 

• MAT 

 

- Développement prévu à l’international 

- Gros travail de professionnalisation du site 

- Informatisation du process d’adhésion 

- Il faudra trouver des ambassadeurs dans les différents pays 

 

 

• Conquête territoriale 

 

- Vassal toujours actif 

- De nouveaux tournois popent un peu partout. Penser à féliciter les organisateurs à l’AG. Peut-

être jeter un œil si le jeu n’est pas en recul dans certaines villes et réfléchir pourquoi. 

- Relation avec la communauté belge à repenser 

- S’intéresser au Grand Est 

 

 

 

 

 

 

Points étudiés et votes soumis au CA le 21 juillet 2024 : 
 

 

• Préparation de l’Assemblée Générale 
 

Resp. Projet : Shaka 

 

Contexte :  

 

Projection nouveau CA : 
 
Shaka appelle les gens qui n’auront pas le temps ou la volonté de mener un projet de céder leur 
place aux nouveaux arrivants. Eudes et Romano confirment leur souhait de ne pas rempiler. En 
fonction du nombre de candidatures, il faudra peut-être organiser un vote formel. 
 
En amont de l’AG, un mail partira aux adhérents en ce sens :  
 

Mail aux adhérents (SHAKA) 



  
 
Shaka et Amandil insistent sur le fait que trop de choses repose sur leurs épaules et que s’engager 
dans la fédération doit représenter pour chacun une réelle intention de prendre des projets et d’en 
être les MENEURS (donc de mener les projets mêmes quand le Bureau de l’Association est sur 
d’autres projets). 
 
 
Powerpoint pour l’AG 
 

- Chaque admin qui souhaite reconduire son mandat doit fournir à Lucie un profil personnel 
sur ce qu’il a fait de l’année écoulée et ce qu’il compte faire s’il est réélu afin de présenter 
aux adhérents.  

- Faire les graphiques du budget (Armando / Lucie / Shaka)  
 
  
 
Gestion de l’émargement des adhérents le jour J de l’AG et si vote il y a : PUECH se propose. 
 
 

 

 

• Projection sur les gros travaux de l’an prochain 
 

Resp. Projet : Tout le monde  

 

Contexte : Il est demandé aux administrateurs de s’emparer d’un projet et d’en être le moteur. 

 

Le Président expose les projets déjà listés et envisagés pour faire un premier tour de table indicatif 

pour que chacun puisse se projeter. La répartition définitive devra évidemment attendre l’élection du 

prochain CA. Un premier tour de table est organisé. 

 

 

- Tenir la feuille de route de la Fédération de manière plus assidu : SHAKA 
 
La Fonction pourra revenir au Président qui en était déjà responsables mais n’avait pas le temps de 
s’en occuper du fait d’autres projets. 
  

- Arbitres pour la saison 2025 : ??? 
 
Toujours problématique mais impossible de se projeter tant que la Qualification actuelle n’a pas finie. 
La proposition de rendre les arbitres prioritaires sur le Mercenariat et les remplacements reste dans 
les tuyaux mais devra être voté par le prochain CA. 
 
 

- Organisation des tournois : A déléguer davantage aux référents locaux qui émergent. 
 
Trop retombée sur Shaka cette année. Il faut repenser la responsabilité OTQ. 
 
  



- COMMUNICATION : Voir avec les nouveaux ou recruter une personne spécialement dédiée à 
ça. 

 
Notre gros point noir. Nos réseaux Sociaux sont tenus de manière trop ponctuel et pas assez 
systématique. 
 

- Streaming des events internationaux : DAVAX, BENDRUMS ? 
 
Un gros point de travail est à faire sur le suivi des events (via stream éventuellement ?) : 

o Rappel des évènements suivi de l'international 
o Investissement dans du matériel vidéo etc – DAVAX BBQ 

Ce point peut être un gros projet à investissement de l’an prochain. 
A faire voter à l’AG dans le budget prévisionnel 

 
 

- MAT : Automatisation et plan d’extension vers l’international : DAVAX & Shaka 
  

o Adhésion automatisée sur MAT via HelloAsso à l’étude et en bonne voie. 
o Tenue des top-listes sur MAT – GOODBEER (futur admin communautaire ?) 
o Ambassadeur MAT : A recruter après l’AG pour accompagner l’essor du site à 

l’international 
  

- Livre du patrimoine + augmentation stock décor ? (Achat multiprise, cafetière etc) – AR-
MANDÔ 

 
Projet à mettre en œuvre une fois qu’Ar-Mando sera débarrassé de la charge du suivi des Adhésion 
grâce à MAT. Il devient urgent de recenser les possessions de la Fédé. 
 
 

- Recherche de financement : SHAKA, LUCIE, HYXPERION ? 
  
Dossier de Subvention de l’état 
Dossier Partenariat Crédit Mutuel 
 
Tout un secteur à lancer : C’est capital ! 
  
  

- Chasse aux adhérents : ARMANDO 
  
  

- Projet Guerre de l'Anneau : Groupe de traduction. Il faudra trouver un leader. 
 
 

 

Validation de ce programme et de ces projections en attendant le nouveau CA. 

 

Pour : Shaka, Ikorih, Barbecue, Puech, Romano, Davax, Armando 

Contre : Personne 

Abstention : Personne 

Non exprimé : Tordek, Coco, Asdru, Amandil  

 



 

 

 

Le 21 juillet 2024 


